

Article publié sur Mairie-etampes.fr, le 27/05/2022

LA NATURE CÉLÉBRÉE À L'EPS BARTHÉLEMY-DURAND

Après la journée mondiale de l'Environnement durant les 3 premières éditions, place à la Fête de la Nature cette année pour l'Établissement Public de Santé Barthélemy-Durand. Jeudi 19 mai, avec l'aide de nombreux partenaires associatifs ou institutionnels, tels que la Ville d'Étampes, les organisateurs, membres du Comité de Pilotage Développement Durable de l'établissement avaient tout prévu pour sensibiliser leurs collègues et les patients de la structure : balades, ateliers de fabrication de nichoirs, de repiquage/replantation, des stands d'informations, des concours d'œuvres artistiques réalisés par les patients... « *Fort de notre label Fête de la Nature 2022, l'évènement est monté en puissance cette année. Nous avons souhaité axer sur les bonnes pratiques liées au développement durable et sensibiliser le public à ces enjeux, créer un lien entre la nature et les patients, mieux connaître la biodiversité pour mieux la protéger, mettre en œuvre des pratiques, des idées pour limiter notre impact environnemental en consommant moins et mieux* », précisait Florence Albisson, chargée de mission Développement Durable. Une édition 2022 qui s'avère être une franche réussite au vu de la belle fréquentation et de l'effervescence autour de l'évènement. Vivement 2023 !

